



EL FANTASMA QUE QUERÍA SER VISIBLE

Lucas era un pequeño fantasma que estaba aburrido de mantenerse oculto de la gente. Entonces, la noche de Halloween, se armó de valor y decidió que quería mostrarse a los humanos. Fue a la casa de una niña llamada Sara, quien no se asustó al verlo, sino que le ofreció un dulce. Lucas se sorprendió: ¡ella lo veía y no tenía miedo! Sara y Lucas pasaron toda la noche hablando sobre sus mundos y descubrieron que, aunque diferentes, eran parecidos. Al amanecer, tuvieron que despedirse, y Sara le dijo que se lo pasó muy bien y que quería repetir el año siguiente. Entonces Lucas le explicó que eso sólo sería posible si ella no se olvidaba de él, así que Sara prometió no olvidarse de Lucas para seguir jugando cada noche de Halloween.



Responde las siguientes preguntas:

1. ¿Qué quería hacer Lucas en Halloween?

2. ¿Qué niña humana vio a Lucas?

3. Verdadero o falso: Sara no se asustó al ver a Lucas.

4. ¿Qué prometió Sara a Lucas?

5. ¿Qué pasa si Sara olvida a Lucas?
